



## Diputados de oposición cuestionan legalidad de la renuncia de Arturo Zaldívar

En el Palacio Legislativo de San Lázaro hizo eco la renuncia del ministro Arturo Zaldívar a su cargo en la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Los diputados de oposición cuestionaron la legalidad, la constitucionalidad, de la renuncia del ministro por considerar que no existe causa grave para ello y además lo calificaron de diversas formas por haberse sumado al equipo de Claudia Sheinbaum. Luis Espinosa Cházaro, coordinador de los diputados del PRD: “La pregunta es por qué renuncia Arturo Zaldívar ahora, a qué cargo aspira dentro de la 4T y, como dijera mi abuela, ahora entiendo muchas cosas”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1098?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1098&authkey=!ADJMa1Baw7-kTbk&ithint=video&e=hMU28C>